



Agence du Cap

GRUPE IMMOBILIER

3 Pièces

66 m²

Réf. 9344

399 000 €

Fréjus

Appartement à vendre (83600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Venez découvrir cet appartement entièrement rénové, idéalement situé à Fréjus Plage, dans une résidence sécurisée avec ascenseur, à seulement quelques minutes à pied des commerces, de la plage et à 10 minutes de la gare de Saint-Raphaël. Ce 4 pièces se compose de 2 chambres lumineuses, d'une salle de bain avec douche et baignoire et d'un cellier pratique. La cuisine américaine, aménagée et entièrement équipée profitant d'une vue dégagée sur le massif de l'Esterel s'ouvre sur un séjour double, offrant un espace de vie convivial. Le séjour donne accès à une terrasse qui attendra bientôt 35m², ...

Come and discover this fully renovated apartment, ideally located in Fréjus Plage, in a secure residence with elevator, just a few minutes walk from the shops, the beach and 10 minutes from Saint-Raphaël train station. This 4-room apartment consists of 2 bright bedrooms, a bathroom with shower and bathtub and a practical storeroom. The open-plan kitchen, fitted and fully equipped, with a clear view of the Esterel massif, opens onto a double living room, offering a friendly living space. The living room gives access to a terrace that will soon be 35sqm, facing south, where you can enjoy a ...

AGENCE DU CAP L'ETRAVE

200 BD FELIX MARTIN - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

